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A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il Sig. 

Tacchini Pietro ha riunito il giorno 13 ottobre 2012 alle ore 7:30 presso i l  Comune di  Cesena – 

Piazza del  Popolo 10, in prima convocazione, e al le ore 9:30  in seconda convocazione ,  il 

Consiglio Generale in seduta ordinaria all’uopo convocata con nota Prot. 2012-4 cat. CG del 

14.09.2012. 

Alle ore 7:30 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per mancanza del numero 

legale. 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), assenti (A), i Signori: 

 

 Tacchini Pietro Presidente P 

 Barletta Giuseppe Membro effettivo A 

 Belardinelli Tonino Membro effettivo P 

 Berretta Andrea Membro effettivo A 

 Busco Martha Membro effettivo P 

 Calamo Salvatore Membro effettivo A 

 Cappellozza Sandro Membro effettivo P 

 Caringi Massimo Membro effettivo A 

 Chiorboli Lorenzo Membro effettivo P 

 Ferrucci Alberto Membro effettivo A 

 Lombardi Giuseppe Membro effettivo A 

 Manfreo Guido Membro effettivo A 

 Martino Anna Membro effettivo P 

 Mazzari Mara Membro effettivo A 

 Montanari Sandra Membro effettivo P 

 Mucci Francesco Membro effettivo A 

 Paterniti Isabella Giorgio Membro effettivo A 

 Rossi Antonio Membro effettivo A 

 Scardovi Sabrina Membro effettivo P 

 Tonelli Lorenzo Membro effettivo A 

 Zoni Claudio Membro effettivo P 

 Abati Marcello Membro supplente A 

 Corradi Angelo Membro supplente A 

 Curti Domenico Membro supplente A 

 Gisolfi Giuliana Membro supplente A 

 Pollini Massimo Membro supplente A 
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 Andreangeli Stefano Giunta Esecutiva P 

 Asirelli Corrado Giunta Esecutiva P 

 Baldoni Margherita Giunta Esecutiva P 

 Durì Francesco Giunta Esecutiva P 

 Fontana Lazzaro Giunta Esecutiva P 

 Passaretti Natalina Socio Fondatore P 

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti a 

discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2012». 

Il Presidente illustra la situazione delle iscrizioni all’Associazione precisando che c’è un leggero 

calo rispetto il 2011 con 30 iscritti in meno. Il calo viene imputato principalmente alla flessione dei 

corsi di formazione, che sono calati sia nel numero degli stessi che dei partecipanti. Ribadisce, 

inoltre, la necessità di trovare soluzioni per incrementare la partecipazione ai nostri corsi che sono 

la fonte principale da cui derivano le iscrizioni. 

Interviene il collega Fontana consigliando una programmazione anticipata, con l’indicazione dei 

corsi che si effettuano durante tutto l’anno. 

La collega Baldoni si dice d’accordo per un programmazione annuale diffusa già ad inizio anno. 

Il collega Zoni, invece, precisa che a suo parere i dirigenti non sono interessati alla formazione 

dei Messi Comunali. 

Il Presidente ribadisce che è fondamentale l’intervento personale per avvicinare la gente 

all’Associazione ed inoltre precisa che sul sito è sempre stata indicata la programmazione dei corsi 

dell’Associazione e che comunque si potrebbe provvedere ad inviare anche una mail con tutta la 

programmazione. 

Il collega Fontana precisa che la mail dovrebbe contenere tutta la programmazione annuale con 

le date e i luoghi e propone l’attivazione di un avviso sui corsi ogni qual volta si entra nel forum. 

Inoltre negli argomenti dei corsi bisognerebbe trovare un nuovo argomento che possa attrarre 

l’attenzione, per esempio una nuova sentenza che porti un elemento di novità. 

La collega Baldoni fa notare che nonostante ci siamo impegnati in una politica dei prezzi 

concorrenziale, adesso ci sono sul mercato tariffe più basse anche di quelle che noi pratichiamo. 

Tacchini chiede all’assemblea se ritiene sia percorribile la strada delle collaborazioni. 

Il collega Fontana ritiene che tale strada abbia senso in Regioni dove non siamo presenti. 

Il Presidente informa che c’è una proposta di collaborazione con l’AIASPL per la quale va valutata 

la convenienza e se l’Associazione debba orientarsi alla ricerca di queste partecipazioni. 

“Va valutata la convenienza ad aderire a queste collaborazioni poiché in Italia ci sono dei circuiti 

nell’attività di formazione, nei docenti coinvolti ecc. e dovremmo capire se potremmo avere più 

spazio anche noi attraverso queste collaborazioni. Immagino che se la Maggioli è entrata 

nell’AIASPL possa pensare di controllare in qualche modo l’Associazione o pensi di utilizzare la sua 

posizione per la propria politica commerciale”. 
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Giunti alla fine della discussione viene votata l’approvazione delle ratifiche all’unanimità. 

Si rimandano le decisioni sulla collaborazione in discussione, al successivo incontro per avere più 

informazioni. 

Punto 2 O.d.g.: «Proposta modifica composizione Consiglio Generale». 

Il Presidente informa che è necessario stabilire una data per il rinnovo degli organi e quindi 

convocare l’assemblea Generale. 

Continua precisando che è necessario proporre i membri che devono far parte degli organi 

dell’Associazione e che a suo avviso la Giunta vada mantenuta così com’è e invece di variare il 

Consiglio Generale.  

Il Presidente ricorda che il regolamento prevede la decadenza del consigliere che si rende assente per 

tre volte, ma che non si sentirebbe di applicare questa norma né è mai stata applicata. 

Tacchini continua aggiungendo che la sostituzione di alcuni membri si rende necessaria perché questi 

hanno cambiato mansione e non seguono più le notifiche.  

“In base alla data delle elezioni politiche che si presume siano a marzo 2013 si dovrà decidere per la 

programmazione dei corsi e  la data dell’assemblea e che l’assemblea va tenuta a fine aprile o i primi 

di maggio e quindi si deve decidere in che data.” 

Viene proposta la data del 11/05/2013 e del 18/05/2013 con verifica della possibilità di tenere a 

Bologna l’assemblea o in mancanza ad Ancona. 

La proposta viene approvata all’unanimità. 

Punto 3 O.d.g.: «Situazione economica dell’Associazione». 

Il Presidente spiega che attualmente l’Associazione è in posizione debitoria nei confronti della 

tipografia che utilizziamo per i dépliant e nei confronti del tecnico che fa assistenza al sito 

dell’Associazione. 

Con i corsi fatti attualmente si prevede di incassare altri 6.000,00 euro con i quali si coprono in 

parte i debiti. Entro il 31/12/2012 si dovranno pagare euro 5.000,00 per l’assicurazione. 

Riguardo l’assicurazione il Presidente informa che è stata preparata una nuova polizza. 

Attualmente la compagnia assicuratrice NAVALE con cui la polizza è sottoscritta è stata acquisita 

dalla UNIPOL con la quale siamo in trattativa per un miglioramento della polizza. 

“Con i corsi l’incasso di quest’anno è di circa 30.000,00 euro contro i 70.000,00 dell’anno 

precedente. E’ proprio la formazione che consente all’Associazione di sopravvivere. Per il corso in 

house da organizzare a Gorgonzola siamo stati contattati da loro ma comunque si rende necessaria 

la sensibilizzazione di tutti i colleghi alla partecipazione ai corsi di formazione.” 

Il Presidente ricorda che nella precedente riunione si era deciso di fare anche dei corsi gratuiti 

ma si chiede in che modo possano essere accolti questi corsi. 

Il collega Fontana ritiene che la logica ti tale iniziativa risieda nell’organizzazione di corsi a base 

regionale e in riferimento ad uno specifico argomento o anche due argomenti e della durata anche 

di sola mezza giornata e per quanto riguarda il pasto promuovendo una convenzione per un pranzo 

decoroso. “Ritrovarsi a tavola aiuta a conoscersi e favorisce nuove relazioni.” 

La collega Baldoni riferisce che alcune obiezioni fatte sui nostri corsi riguardano il livello troppo 

elevato degli stessi. 

Il Presidente riconosce che per i novelli Messi Comunali è più difficile seguire i nostri corsi. 

La collega Baldoni ritiene che per questi Messi Comunali sia più utile il livello base. 
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Anche il collega Fontana riporta il disagio di chi è nuovo del mestiere a seguire l’attuale formula 

dei corsi che proponiamo. 

Il collega Belardinelli propone di agganciare le iscrizioni ad un corso base e la necessità di far 

presente ai colleghi la responsabilità della mansione per sensibilizzare i colleghi alla comprensione 

del valore dell’assicurazione che l’Associazione offre ai propri iscritti. 

Il Presidente fa presente che i corsi base non possono essere di mezza giornata e comunque che 

pensa a corsi gratuiti dove non si pongano quesiti e che per gli approfondimenti si rimandi agli altri 

corsi programmati. Bisognerà anche non effettuare l’invio dei dépliant e puntare sulla gratuità di 

questi corsi e a presentare l’Associazione e che con questi corsi base si potrebbe partire a Vicenza. 

Inoltre il Presidente precisa che si potrebbero programmare 3 corsi base e per la diffusione 

dell’iniziativa si utilizzino fax e mail. 

Il collega Fontana interviene precisando che non crede sia strategia vincente dare un pacchetto 

completo bensì sia bene limitarsi a corsi di mezza giornata e che si potrebbe chiedere al comune 

che ospita di attivarsi per chiamare gli altri comuni e favorire la partecipazione. 

Il collega Zoni ritiene che in occasione di questi corsi si debba promuovere l’Associazione e lo 

strumento del forum. 

Il collega Fontana propone anche di dare a chi si iscrive all’Associazione il CD con le relate, la 

normativa e la giurisprudenza gratis, mentre chi non si iscrive e voglia invece acquistare il CD, possa 

essergli offerto a venti euro. 

Il Presidente puntualizza l’accordo raggiunto su quest’ultima proposta.  

La collega Baldoni propone di fare anche un corso in Umbria e uno a Napoli. 

 

Alle ore 14,00 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Cesena 13 ottobre 2012 


